



# SOLIDARIDAD OBRERA

## NOTA INFORMATIVA

### ARAGON

SOLIDARIDAD OBRERA en ARAGON, como Sindicato en el Banco Central-Hispano, quiere hacer llegar a la opinión pública en general y a clientes y empleados del mismo en particular, su denuncia contra la mencionada entidad, por los puntos que a continuación detallamos:

#### - NO A LAS HORAS EXTRAS Y CENTROS DE TRABAJO ILEGALES

Por considerar que con esta actuación se están destruyendo puestos de trabajo, al mismo tiempo que "estafando" descaradamente a la Administración Pública.

#### - CONTRA LA DISCRIMINACION LABORAL.

Porque creemos que la palabra "IDONEIDAD" que la empresa emplea como método de traslado, no se ajusta a la realidad, sino a la arbitrariedad que de ella se hace uso en este BANCO.

#### - CONTRA LA REPRESION SINDICAL.

Por la política desinformativa que esta empresa está llevando a cabo con este Sindicato, máxime, cuando se está haciendo una reestructuración a nivel de personal y de oficinas, que implicaría una mayor coordinación entre todos los órganos, tanto de la empresa como de la representación de los trabajadores.

Por todo ello, queremos resumir nuestra denuncia contra el Banco Central Hispano en Aragón, con el fin de que esto no se convierta de la noche a la mañana en un posible "REINO DE TAIFAS" en el que un par de "jefecillos" hagan y deshagan a su antojo, sin importarles lo más mínimo los derechos y deberes de los demás.